

古井の川通信

思いやる子 考える子 がんばる子



出部小学校 R7.11.6

11月になりました



朝、子どもたちを迎えていくと、キンモクセイの花のいい匂いがしてきます。7日は立冬、冬が始まります。朝夕はかなり寒くなってしまったが、子どもたちのあいさつは、元気いっぱいに寒さを吹き飛ばしてくれます。

連休明けの4日には、地区の民生委員さんと森川教育長さんをお招きし、生活委員会と一緒にあいさつ運動を行いました。大きな声であいさつを交わした後、校長室で民生委員さん教育長さんと校長で行った意見交換では、あいさつでつながる地域づくりの話となりました。

地域の方々、お時間が許したら、登下校時子どもたちとあいさつを交わしながら、安全を見守っていただけたとありがとうございます。どうぞよろしくお願ひします。

学習発表会のお礼

先日行った学習発表会には、多くのご来賓の方、保護者の方、地域の方にお越しいただきありがとうございました。

日々の学習の成果をみなさんに伝えようと、学年ごとに工夫を凝らした発表内容となっていました。行事で子どもは育つと言われます。学んだ力を総合的に駆使して全力で表現する場があるからだと思います。大事なことは、人に見てもらうことです。人とは友達を含め、親や他人であり、そういう人たちに見てもらうことが必要なのです。人に見られるという意識が緊張感や成功したときの満足感につながり、児童がもっている力を伸ばし育っていくのかもしれません。そういう意味で学習発表会は本当に必要な行事であると感じています。ただ、あまり華美になりすぎないように注意しながら、この行事を大切にしたいと考えています。これからもご理解とご協力をお願いします。

学習発表会の今年の新たな取組としては、全校で予行を行ったことです。例年、学年ごとに見合うことはありました。今年の予行では、全学年の発表を通してみることで、他学年の良いところを自分たちの発表に取り入れることができたという成果がありました。さらには、あの学年になるとみんなに素晴らしい発表ができるようになるのだという、子どもたちにこれからの自分たちの成長の道筋が見えたことは意義深いと思います。その道筋が見えたとき、子どもたちは一段高い次の目標をたてることができ、目標に向かって努力していくのだと思います。これからも子どもたちの成長を見守っていただけたとありがとうございます。よろしくお願ひします。

学習発表会！

10月25日(土)に、学習発表会がありました。子どもたちは、「心を一つにみんなが輝く学習発表会」のスローガンのもと、日ごろの学習の成果を発表しました。全児童が、自分の力をしっかりと發揮した学習発表会になりました。



1年「くじらぐも～75人のそらのたび～」

- ・お母さんお父さんの前でドキドキしたけど、大きなこえでセリフをいうことができました。また、ふりつけも大きくすることをがんばりました。
- ・はじめてのはっぴょうかいで、すこしきんちゅうしました。ダンスを大きなふりつけでおどることができました。
- ・きょうのがくしゅうはっぴょうかいは、大きいこえでがんばりました。おとうさんとおかあさんに、たくさんほめてもらってうれしかったです。

4年「出部万博2025～ワクワクする未来へ～」

- ・リコーダーや鉄琴など、自分の役割をきちんと果たせるようにがんばりました。できるだけまちがえずにできるように、ていねいに取り組みました。これからは、授業で発表する時にもみんなに聞こえる声を出すことができるようにならなければいけないと思います。
- ・私は家族全員が見に来ていたので失敗しないように、笑顔で演奏している姿を見せるようにリコーダーと鉄琴を頑張りました。みんなが笑顔で聴いていてとても嬉しかったです。これからは、学級代表として、クラスやみんなを引っ張っていけるように頑張りたいです。

5年「プロジェクトX～心を結ぶ、ふれあいの記録～」

- ・今日の学習発表会は今までで一番いい声で発表ができ、全力でやり切れて楽しかったです。みんなで協力して、一人ひとりがバトンをつないでいき、最高のプロジェクトXになりました。ここまで自信をもってできたのは、みんなのおかげだと思います。
- ・本番までに、少しずつ練習を重ねて声や歌声を大きな声で発表できるように意識しました。本番では大きな声でやりきれてよかったです。みんなの協力のおかげで良い学習発表会になったと思います。これからも自分で行動や協力などを全力で頑張りたいです。また、6年生になっても「自分で考え自分で行動」や「みんなで協力」を忘れずに頑張りたいです。

2年「お手紙～2ひきのなかよしものかたり～」

- ・本番ではすごくきんちゅうしたけど、今までで一番大きな声を出せました。れんしゅうの力をぜんぶ出せたと思いました。3年生のはっぴょうでは、もっと大きい声が出ると思います。
- ・最初は緊張したけど、最後は成功してよかったです。ブザーの音が聞こえてきたときに緊張したけれど、セリフや鍵盤ハーモニカをするとだんだん緊張がなくなってきた。最後まで大きな声でできることができたことがとても嬉しかったです。

3年「よろこびのうた～3年生みんながってみんないい～」

- ・わたしは、ぐん読で大きな声を出すことができました。うれしかったことは、みんなと心を合わせられたことです。これからも、みんなで勉強やいろいろなことをがんばっていこうと思います。
- ・ステージに立っているとき、楽しかったです。よろこびのうたの合そうがせいこうして、とてもうれしかったです。学習発表会で学んだことをこれから的生活にもいかしたいです。

6年「6年間がくれた宝物～響け、みんなのメロディ！～」

- ・すごく緊張したけど、間違えずにできました。今までの練習の成果が出たと思います。緊張もしたけど楽しむことができました。この発表会を通して、諦めずに練習すればできるようになります。努力したことはきちんと相手に伝わるから、とにかく努力をすることが大切だと思いました。
- ・最初は楽器に触れる楽しみにしていました。実際に練習が始まると、演奏はとても難しく、諦めそうになったことが何度もありました。でも、友達の姿を見て「みんなのためにがんばろう」という気持ちが強まりました。友達や先生方の協力があったからこそ成功した小学校生活最後の学習発表会だったと思います。